

Siaran Pers
Untuk Diterbitkan Segera

**Bank Neo Commerce Selenggarakan RUPS Tahunan & Luar Biasa,
Eri Budiono Jadi Direktur Utama yang Baru**

Dalam agenda RUPS Luar Biasa kali ini, Perseroan juga mengangkat Komisaris baru yaitu Kreisna Dewantara Gozali, dan mengangkat kembali Pramoda Dei Sudarmo sebagai Komisaris Independen

Jakarta, 2 Mei 2024 - PT Bank Neo Commerce Tbk (BNC, Bank, atau Perseroan), bank dengan layanan digital terlengkap di Indonesia, pada tanggal 30 April 2024 lalu menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) dengan salah satu agendanya Perubahan Pengurus Perseroan.

Dalam RUPS, pemegang saham menyetujui pengangkatan Eri Budiono selaku Direktur Utama, yang berlaku efektif setelah *fit and proper test* dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Eri Budiono meraih gelar Sarjana di bidang Banking dan Finance dari Monash University, Melbourne, Australia. Beliau merupakan bankir dengan pengalaman lebih dari 30 tahun di bidang perbankan komersial dan investasi di bank internasional dan regional, menangani perusahaan lokal berskala besar hingga usaha kecil dan menengah. Berpengalaman menjabat posisi di jajaran Direksi di berbagai bank terkemuka, seperti di Bank HSBC Indonesia, Bank Maybank Indonesia, dan Bank Rabobank International Indonesia.

Selain itu, RUPS juga mengesahkan pengunduran diri Tjandra Mindharta Gozali selaku Komisaris, juga mengangkat Komisaris baru yaitu Kreisna Dewantara Gozali, yang akan berlaku efektif setelah penetapan *fit and proper test* dari OJK, dan mengangkat kembali Pramoda Dei Sudarmo sebagai Komisaris Independen Perseroan. Direksi dan Dewan Komisaris menyampaikan ucapan terima kasih kepada [Bapak] Tjandra Mindharta Gozali atas kontribusi yang berharga dan dedikasinya terhadap Bank.

Dengan adanya susunan pengurus Perseroan yang baru, diharapkan akan memperkuat struktur manajemen BNC dan meningkatkan pelaksanaan tata kelola yang baik, sehingga dapat mengoptimalkan kinerja Perseroan untuk menjadi semakin baik lagi, dan dapat menjadikan BNC sebagai bank dengan layanan digital pilihan masyarakat Indonesia.

Di kesempatan tersebut RUPS juga menyetujui antara lain Laporan Tahunan Bank dan mengesahkan Laporan Keuangan serta Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2023. Pemegang saham melimpahkan wewenang kepada Dewan Komisaris untuk penunjukan Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk melakukan audit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2024, dan penetapan remunerasi untuk Direksi Perseroan dan Dewan Komisaris Perseroan dengan mengikuti semua ketentuan yang berlaku.

Direksi Perseroan di rapat juga melaporkan pertanggungjawabannya atas realisasi penggunaan dana *Right Issue* hasil Penawaran Umum Terbatas (PUT) V dan VI Perseroan pada 31 Desember 2023.

Memasuki tahun keempat sejak bertransformasi menjadi bank berbasis digital, BNC berkomitmen untuk meningkatkan kemampuan daya saing Bank dalam upayanya memberikan pelayanan lebih optimal bagi masyarakat, dan pada akhirnya meningkatkan kredibilitas Bank sebagai bank dengan layanan digital yang menjadi pilihan masyarakat.

Tentang Bank Neo Commerce

PT Bank Neo Commerce Tbk telah berkiprah selama 34 tahun dan, tercatat di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2015. Sejak tahun 2020, bank bertransformasi menjadi bank dengan layanan digital yang memberikan berbagai layanan keuangan yang komprehensif dan semakin menunjukkan perkembangan yang signifikan dari tahun ke tahun

Kanal media sosial Bank Neo Commerce:

Instagram : @bankneocommerce
Facebook : Bank Neo Commerce
Linkedin : Bank Neo Commerce
Tiktok : @bankneocommerce
YouTube : Bank Neo Commerce

Untuk informasi lebih lanjut, mohon hubungi:

Agnes F. Triliana

Head of Corporate Secretary
PT Bank Neo Commerce Tbk
corsec@bankneo.co.id

Public Relations Dept.

PT Bank Neo Commerce Tbk
publicrelations@bankneo.co.id